

## ArtenBitrir volverá a invadir con cultura el casco antiguo de Petrer este fin de semana

10/04/2018



Esta mañana se ha presentado en rueda de prensa el encuentro | Jesús Cruces.

**ArtenBitrir**, el Encuentro de Artistas en la Calle que se celebra en Petrer tiene este año como lema *¿Qué pintamos?* Con esta idea, quieren provocar una reflexión sobre el papel del colectivo en el municipio así como llamar la atención del público, pues **llenarán el recorrido de ArtenBitrir de pintura**, dando más protagonismo a la pintura mural y al grafiti. Por ello van a **habilitar un mayor número de zonas para más artistas** y más disciplinas de pintura. De esta forma **los espectadores podrán disfrutar de este arte en directo**. Además, habrá 60 actuaciones oficiales y más de una veintena extraoficiales que llenarán de cultura y

arte el casco antiguo de Petrer.

Desde ayer, lunes 9 de abril, **Feo Flip**, de Canarias, se encuentra pintando el **muro del aparcamiento de la Explanada**, con sus brochas, sprays y una grúa, acto que sirve para dar por inaugurado el **encuentro**. Se trata de una fachada de 13 metros de alto por unos 16 metros de ancho, y este artista espera terminar de pintar el sábado para poder disfrutar del último día de este proyecto.

El jueves 12 se unirá **Rebeca Orts**, de Alicante, con una pintura mural en el **Carreró de la Bassa** (al lado del

Ayuntamiento), dedicada a **Adela Tejero y María Izquierdo**, primeras mujeres que pintaban y triunfaban en el arte, silenciadas por la historia.

El viernes 13 se sumará a ella el eldense **Zetika**, con otra pintura mural de mujeres, así como **Oh'Small** de Francia, con un peculiar *Guernica* del arte de calle. Al Carrer de L'Esglesia, estarán **Abys, Valer y Sacaf**, grafiteros de Francia. En el Carrer Josep Perseguer estará **Carlos Callizo**, de Murcia, profesor de Bellas Artes y premiado como mejor muralista por la revista StreetArt360. Y por último, en la Plaça dels Llenyaters, estarán **Gallina Rara** de Madrid, **Marah Oukidom** de Ibiza, **Andrea, Eduardo y María** de Toledo, y **Soem** de Barcelona. En este muro se plasmarán dos disciplinas, pintura mural y grafiti.

De esta forma, el colectivo pretende plantear la pregunta y la **reflexión acerca de qué pinta el arte de calle en la actualidad**. Durante los días **13, 14 y 15 de abril la cultura estará viva en las calles de Petrer**.



ArtenBitrir ya ha empezado en la Explanada en una fachada de 13 metros de alto por 16 metros de ancho | Jesús Cruces.

Cuando finalice esta edición de ArtenBitrir 2018 se verán estos muros convertidos en auténticas obras de arte. Estos artistas no cobran caché, y este año tendrán al lado

mientras estén trabajando un **peculiar gorro para que el público pueda valorar con sus aportaciones su trabajo**, igual que el de cualquier otro artista convencional.

Por otro lado, desde la organización señalan que aunque no hay cabeza de cartel, se cuenta con destacadas actuaciones que atraparán al público, desde los pasacalles participativos hasta talleres de pintura para los más pequeños el viernes por la tarde en la pista, o un **torneo medieval histórico el sábado a las 13:40 horas en el Castillo**. La organización contará con dos puntos de información, uno en la Plaça de Dalt y otro en la Explanada. Además volverán a decorar cada calle del casco antiguo y contarán con 100 voluntarios para que todo salga bien. El año pasado se contó con 30.000 espectadores y se espera volver a alcanzar estas cifras un año más.

La alcaldesa de la ciudad, **Irene Navarro**, ha destacado que "es un orgullo para Petrer contar con ArtenBitrir, que sitúa al municipio no solo en el foco de la provincia sino de España y del mundo, pues viene gente de fuera de las fronteras del país".



Feo Flip está haciendo la obra en la Explanada | Jesús Cruces.